
◇指定証交付式
◇令和元年度奨励賞授与式

開催日時 １月１１日（土）　１３：００～１４：００

会　　　場 富山県総合体育センター　会議室

　15期生の指定証交付式が、令和２年1月1１日(土)に富山県総合体育
センター会議室において開催されました。選考にご協力いただいた企画
委員の皆様や多くの保護者が見守る中、県体育協会　老月　守専務理
事から一人ひとりへ指定証が手渡されました。
　張りつめた緊張感の中、これから始まる育成プログラムへの大きな期待
と意気込みが感じられる指定証交付式となりました。
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【奨励賞授与式】
受賞者

　　令和元年度全国高等学校総合体育大会女子100ｍＨ　３位 

　　令和元年度全国高等学校総合体育大会
　　男子シンクロナイズド３ｍ飛板飛込　２位

坂田　麗鳳
さかた      れお

(10期生) 水泳競技〔飛込〕

手塚
てづか

　 麻衣
まい

(８期生) 陸上競技

　　第74回国民体育大会少年男子高飛込　 ５位
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　　令和元年度全国中学校体育大会女子　１位
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　本事業の修了生の中から競技実績が顕著で、今後の活躍が期待され
る選手を表彰する選手に奨励賞が授与されました。
　県体育協会横嶋強化委員長から奨励賞を手渡された後、４名は自身
の体験談や本事業で学んだことなどについて、１５期生へ激励のメッセー
ジを送りました。また、大会の時の映像も視聴し、受賞者の活躍の様子や
競技の特性等を知る良い機会となりました。



　指定証を交付されるときは緊張したけど、未来のアスリートとして選ばれ
た自覚をもってがんばりたいです。

　未来のアスリートに選ばれたので責任をもってしっかり勉強したいです。
奨励賞を授与された４人の先輩方からも話を聞くことができ、将来、自分も
先輩方のように活躍できるようにがんばります。

　指定証交付式で、自分の名前を呼ばれたときはとても緊張しました。指定
証をもらうときは、これからお世話になる方々への思いをこめて、おじぎを
しました。これからよろしくお願いします。

　15期生になったので、しっかりとあいさつや返事をするなど良い態度で
これからのプログラムにとりくみたいと思います。

　老月専務理事から指定証をいただき、改めて未来のアスリートになったん
だなとうれしく思いました。決意表明の言葉通り、全国大会やしょうらいオ
リンピックに出場できるようにがんばります。

　これからの育成プログラムでは、ほこりと自覚はもちろんのこと、目標を
もって生活の仕方やトレーニングの仕方を考えていきたいと思いました。

　奨励賞を授与された4人の先輩方のような成績を残したいと思いました。
先輩方がおっしゃていた、目標や夢をもつ。チームプレーでも個人プレーで
も笑顔でポジティブにがんばろうと思いました。

　指定証をもらったときは、すごくうれしかったです。今まで応援してくれ
た人に感謝の気持ちでいっぱいになりました。未来のアスリートで習うこと
をいろいろなことに活かしてがんばりたいです。

　指定証交付式の会場は、きちんとした空気になって迫力を感じました。あ
らためて未来のアスリートに選ばれることはすごいことだと思いました。責
任をもってがんばりたいです。



　指定証を大きな返事をして受け取っていたので頼もしく見えました。この
やる気を持続してたくさんのことを吸収してがんばってほしいです。

　未来のアスリート出身で全国・世界で活躍する先輩の話は、子供たちに
とっていい刺激になったと思います。これから1年2ヶ月の間、いろいろな
ことを学び、成長していく姿を見るのが楽しみです。

　「一流のアスリートを目指したい」という本人の希望に少しでも近づいて
くれたらと思い、参加しました。一流のアスリートになるための心構えや知
識を身に付けられるよう、子供とコミュニケーションを通して、一緒に学び
サポートしていきたいです。

　奨励賞を授与された先輩方のスピーチが素晴らしかったです。そして、
座っている姿勢がよく、志の高い方は、普段の立ち振る舞いもきれいだと思
いました。立派な盾をいただき親としても、身が引きしまる思いです。身も
心も成長できるようしっかりとサポートしていきたいです。

　たくさんの応募者がいる中で、15期生に選ばれたことは、本人にとって
も自信になっていると思います。選ばれた皆さんとともに刺激を受けなが
ら、さらにレベルアップしてもらえたらと思います。

　今日、たくさんのお話を聞かせていただき、このような素晴らしい事業に
参加できたこと、そして指導いただく講師の先生方との出会いに感謝いたし
ます。参加される子供たちからも良い刺激をうけ成長させていただけると私
も心がはずみました。

　東京オリンピックの年に、未来のアスリート15期生に指定され、これか
ら1年間育成プログラムに参加できることをうれしく思います。未来のアス
リート育成プログラムで学んだことを日々の生活に取り入れ、前向きな気持
ちで自分の可能性を伸ばしていってほしいです。

　育成プログラムの講義や実技は、大人にとっても興味深いもので理論に基
づいたプログラムを今後受けられるのだと思うとワクワクしました。積極的
に学んでほしいです。

　未来のアスリートとして参加させてもらうことで、技術的な面だけでなく
心も成長することができるように、親としてできる限りサポートしていきた
いと思いました。


